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СЕГО Д Н Я Н А  ПУСКО ВЫ Х: РИ Ф О РМ И Н Г

У С Т Р А Н И Т Ь  Н Е Д О Д Е Л К И
¥ Т  ЕРВАЯ в В о с т о ч н о й  Сибири установка Л-35/11 по производст.
11 ву высокооктанового автомобильного бензина АИ-93 на Ан

гарском нефтеперерабатывающем заводе вступает в строй деист- 
вующих.

Из трех блоков установки два —  предварительной гидроочист
ки бензина, стабилизации гидрогенизата и катализата —  находится 
на горячей циркуляции. Ведутся обкатка поршневых компрессоров 
на рабочих параметрах, сушка печей гидроочистки и стабилизации, 
прокалка и подготовка системы гидроочистки к загрузке катали
затором и еще целый ряд технологических операций.

Третий, основной блок риформннга отстает от графика пусконаладочных 
работ. В начале октября, ввиду наступления холэдов, руководство зляода и 
цеха было вынуждено принять установку от строителей под пусконаладоч
ные работы с целым рядом недоделок, обязав строителей уггранить их к 
10 октября. Но данное слово строители не сдержали. До сих пор не подго
товлен к обкатке циркуляционный водородный компрессор ЦК-1. При сты
ковке фланцевых соединений на приемном и выходном труоопроводдх на
рушается центровка компрессора.

Подрядные организации АМУ-2 и Ангарское пусконаладочное управление 
все еще не выработали оптимального решения этого вопроса. С большой 
задержкой работники ТЭЦ-9 подали на установку пар для турбины комп
рессора. Поданный в ноября, он не соответствует по своим параметрам 
пару, необходимому для работы турбины.

Медленно ведутся изоляционные работы. Трест Союзтеплоизо- 
ляция, объясняя медленный темп работ нехваткой людей, не ста 
рается улучшить организацию работ.

В ближайшие дни все подрядные организации должны устра
нить свои нододелки, чтобы дать возможность технологам ус
пешно продолжать пуск установки, продукция которой так необ. 
ходима народному хозяйству. А. КАЛОШ ИН,

начальник установки Л -35/Ч  НПЗ.

СРЕДА
Цена 2 коп.

В » .спериментальном цехе опытного завода «Ангарскнефтеорг- 
синтеза» слесаре Александр Алексеевич Лопин известен как один 
из лучших рационализаторов Передовой рабочий, наставник. Он 
подготовил 20 специалистов. За трудовую и общественную дея
тельность А. А. Лопни награжден орденом «Знак Почета».

Фото И А М О С О В А

X V III  П АРТИ Й Н АЯ К О Н Ф Е Р Е Н Ц И Я  Н Е Ф Т Е Х И М И К О В

З А Д А Ч И  С Л О Ж Н Ы ,
НО П О Ч Е Т Н ЫРЕХЛЕТИЕ работы коллектива, ком-

*  мунистов производственного объеди- 
нени,. ^нгарскнеф теоргсинтез» совпало со 
знаменательными историческими события
ми в жизни нашей страны и партии.

Это были годы X X V  съезда КПСС, все
народного обсуждения и принятия ноаой 
Конституции СССР, 60-летия революции, 
60-летия ВЛКСМ. Это были годы массового 
трудового героизма, энтузиазма, годы ус
пешной борьбы советского народа за со
здание материально-технической базы
коммунизма.

Коллектив гиганта нефтехимии Восточной 
Сибири в самом начале 1976 года высту
пил инициатором во Всесоюзном социа
листическом соревновании среди предпри
ятий министерства за досрочное выпол
нение заданий 10-й пятилетки под дези- 
зом «В борьбе за эффективность и каче
ство —  ни одного отстающего рядом!». 
Показывая примеры трудового энтузиаз
ма, политической зрелости, рабочие, инже
неры. техники во главе с коммунистами 
успешно справились с государственным  
планом этих лет по всем технико-экономи
ческим показателям.

Неоднократно в эти годы нефтехими
ки досрочно рапортовали о выполнении 
социалистических обязательств, взятых в 
честь годовщины Октября и годовщины  
принятия Конституции СССР. Вот только 
несколько примеров (о них уже писали 
газеты): план трех лет пятилетки выполни
ли три цеха, шесть установок, 31 смена, 
61 бригада, 12 участков, более пятисот 
рабочих работают сегодня в счет 1979 го
да!

На предприятиях объединения работает 
свыше 12 тысяч ударников коммунистиче
ского труда, 21 цех, 115 бригад и 71 сме
на носят почетное звание коллектива ком
мунистического отношения к труду.

31 процент всей выпускаемой объеди
нением продукции отмечен Знаком каче
ства.

Все эти красноречивые цифры были 
представлены на стендах в фойе Дворце  
культуры нефтехимиков 18 ноября, когда 
здесь проходила X V II I  партийная конфе
ренция производственного объединения 
«Ангарскнефтеоргсинтез». Делегаты кон
ференции имели возможность познако
миться с достижениями коллектива, по
размышлять над статистикой недоработок, 
взять некоторые факты в свои выступле
ния.

На свою X V II I  партийную конференцию  
трехтысячным коллектив коммунистов по
слал 596 делегатов. Самыл-и представи
тельными были делегации нефтеперераба
тывающего, ремонтно-механического, газо
вого заводов, жилищно-коммунального 
управления. 64 делегата конференции

вступили в партию в годы Великой О те 
чественной войны, 72 коммуниста —  в го
ды восстановления народного хозяйства 
и целинной эпопеи. 235 делегатов имеют 
пятнадцати-двадцатилетний стаж партийной 
работы.

Среди делегатов мы видим Героя С о 
ветского Сою за Павла Васильевича Егоро
ва, Героя Социалистического Труда Игоря 
Васильевича Теплякова, депутата Верхов
ного Совета страны В А. Иванова. 350 
делегатов имеют правительственные на
грады. На конференцию были делегиро
ваны 180 женщин, более двухсот рабочих; 
сто делегатов были участниками Великой 
Отечественной войны.

С докладом о работе партийного коми
тета за отчетный период выступил сек
ретарь парткома В. В. Земченко.

—  В отчетном периоде партийный коми
тет объединения, —  говорит докладчик,—  
считал своей основной задачей мобилиза
цию трудящихся на выполнение решений 
XX V  съезда КПСС, досрочное выполнение 
государственного плана, совершенствова
ние социалистического соревнования, даль
нейшее повышение эффективности произ
водства, усиление режима экономии,
улучшение качества работы вр всех сф е
рах производственной деятельности.

Докладчик и выступающие в прениях 
делегаты остановились на многих сторо
нах деятельности партийного комитета, 
рассматривали и оценивали производствен
ные достижения коллектива нефтехимиков, 
самокритично говорили о недостатках в 
работе

В отчетном периоде партком впервые 
работал в расширенном составе В состав 
парткома были избраны 42 коммуниста, из 
которых 11 были членами бю ро партий
ного комитета. Члены парткома были 
раскреплены за первичными организация
ми, вовлечены в работу комиссий при 
парткоме и профкоме объединения. АЛно- 
гие члены парткома готовили вопросы на 
его заседания, проверяли деятельность 
первичных парторганизаций, осуществля
ли контроль за исполнением принятых по
становлений. Опыт работы парткома в 
расширенном составе показал положи
тельные результаты.

Повысился '/совень информации о делах 
в первичных организациях, а это позволи
ло более оперативно принимать соответ
ствующие меры. Улучшилась информация 
первичных организаций через членов

парткома о его работе. Повысилась не 
только оперативность подготовки вопро
сов на партком, но и уровень контроля 
за исполнением принимаемых постановле
ний. Работа в составе парткома передовых 
рабочих, специалистов позволяла более 
компетентно решать вопросы как финан
сово-хозяйственной, так и общественно- 
политической жизни объединения.

Главным направлением в области партий
ного руководства хозяйственной деятель
ностью партийный комитет определял ра
боту по мобилизации и вовлечению всех 
трудящихся в борьбу за повышение эф 
фективности производства и качества вы
рабатываемой продукции.

—  II —

D  Д О К Л А Д Е в целом дана положитель- 
ная оценка проведенной хозяйствен

ными руководителями и партийными орга
низациями работе по наращиванию про
изводственных* мощностей за счет реконст
рукции и интенсификации производства

Но и здесь есть еще неиспользованные 
резервы. В частности, обращено внимание 
делегатов конференции на ослабление 
наращивания мощностей на нефтеперера
батывающем заводе по первичной 
переработке нефти за счет исполь
зования мощностей термического кре
кирования на установке ГК-3. А  это 
ставит под угрозу выполнение за
даний будущего года .. Руководству НПЗ, 
его парткому, коммунистам есть о чем 
поразмышлять после конференции.

Резервы роста эффективности производства —  
в максимальном использовании достигнутых 
мощностей. И у коллектива нефтехимиков есть 
определенные достижения в этом: в нынешнем
году коэффициент использования мощностей 
повышен на 22 установках. Досрочно оевпгны 
проектные мощности на пластификаторах, этил- 
бензоле, бутиловых спиртах. Но наряду с этим 
одновременно на 14 технологических устаножах 
снижен коэффициент использования мощностей.

Одну из причин недоиспользования достигну
тых мощностей делегаты конференции видят в 
том, что на I предприятиях объединения имеют 
место случаи технических неполадок, различных 
отклонений от норм технологического режим*!. В 
нынешнем году материальный ущерб от отказов 
оборудования, а значит, и брака в работе воз
рос по сравнению с 1976 годом почти в три ра
за...

Окончание на 2-й стр.

БОНН. Демонстрация протест 
против «запретов на, профессии* 
состоялась в Ганновере. Поводом 
для нее явилась устроенная ьла- 
стями «проверка лояльности» в от
ношении школьного учителя Тома
са Шпора. 800 жителей города, в 
том числе родители детей, которых 
учил Томас, а также около ста 
учителей из различных школ горо
да прошли по улицам Ганновера в 
знак протеста против продолжаю
щейся позорной практики пресле
дований демократических и прог
рессивных сил страны.

Ж ЕНЕВА. Боле#» чем на 14 процен
тов увеличилось число безработных 
в Швейцарии в октябре нынешнего 
года ло сравнению с сентябрем. 
Серьезный кризис переживает одна 
из основных экспортных отраслей 
национальной промышленности —  
часовая. Крупные монополии в 
стремлении сохранить свои прибыли 
и выдержать натиск зарубежных 
конкурентов начали свертывать 
производство на территории Ш»сй- 
царни и переносят его в Юго-Вос
точную Азню и другие районы с де
шевой рабочей силой.

К о р о т к о
ТОКИО. Краткосрочные забастовки 

проводят связисты Японии в ходе 
традиционного осеннего наступле
ния трудящихся в защиту своих 
прав и демократии. Они организо
ваны по призыву всеяпонского 
профсоюза работников связи объе
диняющего в своих рядах 200 1ы- 
сяч человек. Связисты протестуют 
против гонениЯ на членов профсо
юза, требуют прекратить массовые 
увольнения, развертываемые под 
предлогом «рационализации произ
водства».

ПАРИЖ . Национальный день дей
ствий работников высшего образо
вания, научно-исследовательских 
институтов и библиотек прошел во 
Франции. В рамках этого меропри
ятия состоялись массовые манифе
стации в ведущих университетских 
иентрах страны. Преподаватели 
французских вузов протестуют про
тив правительственной политики 
«жесткой экономии», которая при
водит к острой нехватке ереаств 
для нужд высшего образования, а 
также к потере работы десятками 
тысяч преподавателей и выпускни
ками университетов.

ВАШ ИНГТОН. Под деле
нием международного и аме
риканского общественного мне
ния министерство юегчции
СШ А после различных от
тяжек и проволочек было все же 
вынуждено косвенно признать, что 
дело против «уилмингтонской деся
тки» было сфабриковано властями 
штата Северная Каролина. Как из
вестно, эта группа американских 
борцов за гражданские права была 
осуждена в 1972 году по нелепому 
обвинению в «поджоге» бакалей
ной лавки. Теперь, шесть лет спу
стя, министерство юстиции заяви
ло, что у него есть «серьезные сом
нения» в конституционности процес
са 1972 года. В этой связи мини
стерство рекомендовало федерально
му судье города Роли (штат Се
верная Каролина) снять с членов 
«уилмингтонской десятки» все об
винения, которые пропели к их осу
ждению северокаролннским судjm .

^^ГОНДОН. Администрация крупней
шей английской автомобильной ком
пании «Бритиш лейланд» объявила 
о закрытии своего предприятия в 
Саутхолле. В результате ;'»олее 
трех тысяч трудящихся останутся 
без работы.

ВАШ ИНГТОН. Новый 1979 юд при
несет американцам дальнейший 
рост цен на предметы первой не
обходимости. Особенно на продук
ты питания. Об этом говорите^ в 
прогнозе министерства сельского 
хозяйства США. Ожидается, что 
в будущем году продовольствен
ные продукты в стране подорожа
ют на 6-10 процентов.
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ЕСКО Л ЬКО  делегатов конференции, 
поддержав докладчика, говорили с 

трибуны, что сколько бы ни принималось 
решений, сколько бы ни говорилось, а 
положение с простоями вагонов, тран
спорта остается по-прежнему «вопросом  
вопросов». С трибуны аппаратчик азотно
тукового завода С. Г. Крупно задала воп
рос:

—  Д о каких пор будут длиться неуряди- 
цы с вагонами? Почему мы из года в год 
на наших собраниях, конференциях гово
рим об одном и том же? Мне кажется, 
потому, что партком объединения не 
всегда активно «воевал» с этими «вечны
ми» темами...

Действительно, некоторые руководители 
заводов, цехов систематически платят 
штрафы за несвоевременный вывоз грузов 
со станций железной дороги. К виновным 
же не принято никаких мер администра
тивного и материального воздействия. 335 
тысяч рублей составили за 9 месяцев 
штрафы за перепростри вагонов по объ
единению. А  ведь год назад штрафов 
было только на 78 тысяч рублей.

Зам. генерального директора М. Г. З о 
лотарев на конференции говорил об объ
ективных причинах штрафов, о потерях 
тысяч и тысяч вагоно-часов в сутки, об 
отсутствии пропарочных для цистерн, о 
том, что нужны, при огромном нынешнем  
потоке вагонов, склады продукции, а их 
не хватает или нет вовсе. «Что это за по
ложение, когда вагоны с Китой-Комби- 
натской идут до азотнотукового завода 
(это десяток километров) по восемь ча
сов?» —  задал вопрос выступающий 

Улучшение использования железнодо
рожного транспорта —  крупный резерв 
повь'шения эффективности производства.
В целом, как было доложено делегатам, 
простои вагонов по объединению сни 
жены, хотя нормы простоя по-прежнему 
не выполняются и в этом году даже за
вышены.

Партком дважды рассматривал вопрос, и 
все же должен был довести до сведения деле
гатов, что решение предыдущей конференции, 
обязывающее руководителей предприятий объе
динения принять действенные меры по сокра
щению простоев вагонов под грузовыми опера
циями, выполнено не полностью, а нынешнее 
положение может перечеркнуть все положитель
ные результаты прошлых лет...

В докладе и выступлениях коммунистов оыла 
озабоченность тем, что не обеспечивается рит
мичный вывоз минеральных удобрений с ЛГЗ. 
На партийно-хозяйственном активе этим летом 
коллективы заводов полукоксования, газового, 
азотнотукового взяли обязательство в отвлт на 
решения июльского Пленума ЦК КПСС выдать 
сверх плана 50 тысяч тонн в условном исчисле
нии. Под угрозу срыва, сказала С. Г. Крупно, 
из-за отсутствия вагонов поставлено наше обя
зательство. Необходимо парткому более требо
вательно ставить чанные вопросы перед управ
лением Восточно-Сибирской железной доро'".1.

—  IV  —
ОТЧЕТНЫЙ период партком рассмат
ривал организацию работ по эконо

мии топливно-энергетических ресурсов и 
дал в целом положительную оценку про
деланному. Коллектив объединения сэко
номил за два года и девять месяцев 275 
млн. квт-час электрической энергии, 782 
тыс. Гкал тепловой и 51 тысячу тонн топ
лива (в условном исчислении). Но в целом  
по объединению экономия энергоресургов 
в этом году ниже, чем по министерству 
Недовыполнение происходит по вине га
зового и азотнотукового заводов. Так, го  
газовому заводу экономия электроэнергии 
в десять раз ниже плановой. И тут есть 
над чем поразмышлять коммунистам* на
званных заводов

Партийный комитет объединения сразу 
же после XXV  съезда КП СС  принял поста
новление о совершенствовании комплекс
ной системы управления качеством, счи
тая, что в вопросах повышения эффектив- 
ности производства немалая роль принад
лежит качеству, Над реализацией этого 
постановления, говорилось в докладе, 
практически работал весь коллектив объе
динения. Партийный контроль осуществля- 
ла избранная комиссия по контролю за 
внедрением мероприятий по повышению  
качества продукции.

За два с небольшим года разработано 
в объединении 130 организационно-мето
дических стандартов, выполнен большой 
объем работ по внедрению комплексной 
системы управления качеством продукции. 
Сейчас 38 видов продукции выпускается со 
Знаком качества. Это хорошо. Но, как от
мечалось на конференции, удельным вес 
продукции со знаком высшей аттестации 
возоастает крайне медленно.

Это происходит, по мнению докладчика, 
потому, что руководство заводов еще не
достаточно занимается подготовкой к ат
тестации крупнотоннажной продукции. 
Слабо занимаются этим на АТЗ, заводах 
гидрирования, полукоксования, бытовой 
хим*ии, полимеров... Это те резервы, ко
торые можно использовать, чтобы решить 
в пятилетке качества задачу доведения 
удельного веса продукции со Знаком ка
чества в общ ем объеме производства до 
половины всего производства,

—  V  —

Д ЕЛЕГАТЫ конференции размышляли 
о том, что темпы капитального строи

тельства из года в год снижаются. Года
ми не монтируется новое оборудование, 
медленно идет техническое перевоору
жение. «В порядке предложения, —  ска
зал на конференции делегат А. М. Бур
да, заместитель начальника УКСа, 
—  необходимо создать при парт
коме комиссию по наблюдению  
за освоением новых и по повы
шению эффективности действующих м ощ 
ностей наших предприятий».

Делегат И. П. Титов, директор завода 
полукоксования, размышлял о том, что 
необходима помощь парткома в пред
стоящей реконструкции завода. Завод 
проработал четверть века. Многое в обо
рудовании морально устарело. Реально 
провести нашу реконструкцию в один
надцатой пятилетке...

Делегаты конференции отмечали хорошую ра
боту рационализаторов, подавших свыше 13 ты
сяч предложений с экономическим эффечгом 
12,5 млн. рублей. За половину пятилетки в про
изводстве использовано 143 изобретения ангар- 
чан. Сейчас подано и изучается 35 заявок па 
предполагаемые изобретения, получено 13 ев- 
торских свидетельств.

Но, как отмечали делегаты, еще недостаточ
но проводится работа по привпечению чненов 
ВО ИР, бриза, НТО на ликвидацию ручных, тя
желых и немеханизированных работ. При на
ладке оборудования, при погрузочно-рли эу- 
зочных работах все еще велика доля ручного

активности коммунистов на производстве, 
в общественной и политической жизни 
объединения и города.

В. В Земченко:
—  На заседаниях парткома было рас

смотрено более 40 вопросов идеологи
ческой работы среди трудящихся, три^ 
партийно-хозяйственных актива по вопро
сам нравственного воспитания трудящих
ся, усилению дисциплины и правопорядка. 
Организована и проведена научно-прак
тическая конференция «О состоянии и 
мерах по дальнейшему совершенствованию  
нравственного воспитания в свете 'требо
ваний X X V  съезда КПСС». В период все
народного обсуждения и принятия новой 
Конституции С СС Р  проведено 248 собра
ний. В объединении свыше пятисот про- 
п&гамдистов, 750 информаторов, триста) 
лекторов, более двух тысяч агитаторов. 
Они несут слово партии в массы. От тео
ретической и методической подготовлен
ности их, политической зрелости и убеж 
денности, образованности, партийной от
ветственности и умения работать с людь
ми зависит успех формирования активной 
жизненной позиции каждого трудящегося.

М. Г. Крылова:
—  За отчетный период проведена зна

чительная работа по совершенствованию  
форм социалистического соревнования. В 
соревновании участвуют 98 процентов всех 
работающих. Ш ирокое распространение

ного трудящегося такие крупные пред
приятий, как ЖКУ, УВиК, орс, в нынеш
нем году —  партком завода полукоксо
вания. Не занимались ростом рядов пар
тии за врем'я отчетного периода партор
ганизации железнодорожников, хозцоха, 
цеха КИП и некоторых других.

В отдельных организациях не ведегса*. 
или ведется плохо прием в партию л у ч *^ *  
комсомольцев. В некоторых парторганиза
циях имеются кандидаты с просроченным  
стажем. Не во всех партийных организа
циях соблюдаются сроки проведения со
браний; они проводятся от случая к слу
чаю, иногда с неполным составом ком
мунистов. Это должно насторожить сек
ретарей парторганизаций газового, азот
нотукового заводов, ЖДЦ, орса.

—  V III —

Д ЕЛЕГАТЫ заслушали, как в отчетный 
период партком совершенствовал си

стему контроля за исполнением принима
емых постановлений. Каждое принятое по
становление бралось на контроль, который 
осуществлялся членами парткомов, разо
выми и постоянными комиссиями парт- 
контроля. Постановление снималось с 
контроля только решением бю ро партко
ма после поступления информации от 
исполнителя и проверки.

Такая организация системы контроля 
дала положительные результаты. За от
четный период партком взял на контроль

ЗАДАЧИ СЛОЖНЫ, 
НО ПОЧЁТНЫ

в

труда. Делегаты поддержали' предложение сб 
активизации смотров - Конкурсов на лучшее 
предложение по механизации работ, объяв
ленных по линии НТО и ВОИР.

Коммунист А. М. Бурда, председатель пар
тийной комиссии по контролю и внедрению 
мероприятий по охране водного и воздуш
ного бассейнов, гово^л с трибуны кон
ференции о том, что было запланиро
вано 114 мероприятий по охране воз
душного бассейна города па сумму в 7,5 млн. 
рублей. За отчетный период выполнено 212 меро
приятий на сумму почти в 10 млн. рублей! Сни
жается загрязненность выбросов в атмосферу, 
ликвидирован слиснй хвост».

Действенную помощь оказывают парт
кому члены комитета народного контроля. 
В объединении 39 головных, 128 цеховых 
групп и 196 постов НК. О  их действенной 
помощи и работе рассказали делегатам 
конференции Д. В. Ш екера —  председа
тель комитета народного контроля и 
Г. Ф. Суслова —  председатель группы НК 
завода бытовой химии. В объединении 
2108 народных контролеров, они направ
ляли свою деятельность на усиление конт
роля по экономному расходу энергоре
сурсов, использованию железнодорожного  
транспорта, сдаче металлолома, охране со
циалистической собственности. Вместе с 
тем, говорилось и в докладе и в выступ
лениях, ряд постов пассивно относится к 
обязанностям, не все контролеры имеют 
поручения, ряд постов планирует себе 
столько дел, что выполнить их просто не 
в силах. Секретарям парткомов заводов 
газового и гидрирования следует уделить 
больше внимания своим головным  
группам НК.

—  V I —  '
ТТ ОВЫ Ш ЕНИЕ благосостояния соает- 

ских людей— главная задача, опреде
ленная X X V  съездом КПСС. На конферен
ции говорилось о том, как решаются со
циальные проблемы: повышается средняя 
зарплата (она составила 201,9 рубля), рас
тут выплаты из фонда материального по
ощрения (которые на одного работаю
щего составили 281,2 рубля), построено и 
введено в эксплуатацию 50 тысяч кв. мет
ров жилья за 1976— 11 годы, в этом году 
планируется ввести еще 14 тысяч кв. м 
жилой площади. За отчетный период в 
благоустроенное жилье переселены люди 
из домов барачного типа; увеличивается 
объем услуг, оказываемых ЖКУ, орсом, 
поликлиникой. Эти изменения в жизни 
трудящихся объединения являются свиде
тельством заботы о труде и быте нефте
химиков.

Вопросам идейно-политического воспи
тания и марксистско-ленинского образова
ния на конференции в докладе и выступ
лениях делегатов было уделено большое  
внимание. С. Г. Крупко, М. Г. Крылова—  
зам. председателя профкома, Т. П. А д а
менко —  оператор завода гидрирования, 
В. Примачек —  секретарь комитета ком
сомола НПЗ, 3. И Белькова —  препода
ватель ГПТУ-8, В. Н. Ш арков —  зам. сек- 
ретаря парткома завода полимеров раз
мышляли над тем, как партком объедине
ния, парткомы и коммунисты предприя
тий вели работу по организации полити
ческой учебы, о состоянии воспитательной 
работы среди молодежи, по повышению

находит практика принятия коллективных 
творческих планов. Ведется работа по 
улучшению личных творческих планов ин
женерно-технических работников. На заво
дах вводится защита принятых социалисти
ческих обязательств, широко применяется 
и вводится в жизнь помощь передовых 
предприятий отстающим. Но и тут есть не
достатки: нет широкой гласности, не у 
всех инженеров, что участвуют в сорев
новании «За лучший творческий плач», 
есть планы технического творчества, несвое
временно уточняются и пересматриваются 
встречные планы Не часто, но встречают
ся случае, когда формально подходят к 
присвоению звания ударника коммунисти
ческого труда. Есть случаи неподтвержде- 
ния отдельным товарищам и даже цеха///, 
участкам почетного звания.

Т. П Адаменко:
—  Мы должны воспитывать в человеке 

отношение к труду как к жизненной необ
ходимости и потребности. На заводе 
гидоироеания более тысячи ударников 
коммунистического труда —  это передо
вая сила нашего коллектива. Но рядом с 
ними есть и нарушители трудовой и про
изводственной дисциплины. Мы должны  
строго обсуждать каждый случай, каждо
го нарушителя. Мы много говорим о дис
циплине и часто даем возможность про
гульщикам, нарушителям перебегать с 
предприятия на другое. Как только на
чинается «воспитание», нарушитель дис
циплины, прогульщик «пугает» уходом  
или забирает трудовую, и вот его уже 
встречаешь на соседнем участке или за
воде, где он точно так же через некото
рое время начинает прогуливать.

3. И. Белькова говорила о том, что в 
будущем году их училище отметит чет
вертьвековой юбилей. Многое сделано 
учащимися училища, несколько ребят на
граждены медалями ВДНХ.

—  V II  —

С М Ы СЛ  всей идеологической работы  
заключается в воспитании у каждого 

трудящегося идейной убежденности и по
литической зрелости, коммунистического oj. 
ношения к труду, ответственности за пору
ченное дело. Партийная организация объ
единения сумела воспитать сплоченный в 
целом коллектив, который своими трудо- 
вым'и достижениями продемонстрировал 
и свою политическую зрелость и езою  
ответственность за претворение в жизнь 
решений партии.

Делегаты отмечали, что практически во 
всех парторганизациях создана атмосфера 
внутрипартийной демократии, свободного 
обмена мнениями, товарищеской критики и 
самокритики. Свидетельством этому явия- 
ется' отсутствие случаев зажима критики, 
возросшая активность коммунистов и пар
тийной дисциплины Да и сама конферен. 
ция прошла в деловой, спокойной, рабо
чей атмосфере.

На день конференции партийная орга
низация состояла из 41 первичной орга
низации, в составе которой 10 парткоми- 
тетов, 109 цеховых парторганизаций. За 
отчетный период парткомом принято кан
дидатами в члены КПСС 262 человека и 
356 человек в члены КПСС. Беспокоит 
партком объединения то положение, что 
в 1977 году не приняли в партию ни од

135 постановлений. Важна, как отмечалось 
на конференции, строгая исполнительская 
дисциплина отдельных исполнителей. Но
вому парткому предстоит серьезно пора
ботать как над повышением исполнитель
ской дисциплины, так и над дальнейшим 
совершенствованием контроля —  одного 
из слагаемых эффективности партийной 
работы.

Делегаты с удовлетворением отмечали, 
что комсомольцы объединения нын>(в 
справились с теми задачами, которые оп
ределял перед ними партком. Но и здесь 
есть над чем подумать, над чем порабо
тать. Так, комсомольцы, являясь инициато
рами хороших починов, совсем не забо
тятся о распространении этих починов. 

—  IX —

Д ЕЛЕГАТЫ нелицеприятно, кри
тически подошли к оценке ра

боты своего партийного комите
та, глубоко анализировали ус
пехи, самокритично разбирались и отдава
ли на суд делегатов свои недоработки, 
говорили о неиспользованных резервах 
дальнейшего повышения эффективности 
производства, партийной работы.

—  К своей X IX  конференции, —  сказал 
в своем выступлении первый секретарь 
ГК КП СС  В. Д. Сум*ин, —  идет партийная 
организация Ангарска. Коммунистов горо
да радуют итоги работы промышленности. 
В целом справились с заданиями м/югие 
отрасли народного хозяйства. В п а р т и й 
ных организациях завершается отчетно-вы
борная кампания. Коммунисты останавли
вают внимание на нерешенном, вносят де
ловые предложения, находя во всех об
ластях работы упущения и недоработ
ки. Хотелось бы высказать несколько ре
комендаций новому парткому в решении 
некоторых вопросов.

Повышение рентабельности производст
ва, ликвидация убыточной продукции, 
должны найти отражение в партийных 
планах. Брак в работе недопустим. П о 
ра объявить бой низкой технологической 
дисциплине! Партком должен обратить 
серьезнейшее внимание также на охрану 
труда. Непроизводительные расходы, о 
которых здесь, на конференции, говори
лось, —  это тоже беда и тоже должны 
найти отражение в работе и планах парт
комов. Эти вопросы должны стать цент
ром внимания всех звеньев партийного 
контроля за хозяйственной деятельностью. 
На предприятиях объединения слишком 
медленно растет культура производства. 
Не может быть хорошей продукции в 
захламленном, грязном помещении. Вояд 
ли и рабочий идет с удовольствием в 
необорудованный, захламленный цех... Ни
чего в докладе не было сказано о встоеч- 
ном плане 1979 года. Серьезно беспокоит 
положение с транспортом, с простоями 
вагонов, с подвижным составом. Серьез
ны недостатки в руководстве парткома 
капитальным строительством. Слабо руко
водил партком цеховыми организациями, 
партийными группами, работа трех парт
групоргов признана неудовлетворительной.

Конференция постановила до 15 декабря 
1978 года рассмотреть все критические 
замечания делегатов, избрала делегатов 
на X IX  городскую партийную конферен
цию. Секретарем парткома избран А. М. 
Немчинов, заместителями —  А. Г. Шейн 
и А. Н. Наумова.

В постановлении конференции коммуни
сты записали, что коллектив дважды ор 
деноносного производственного объедине
ния «Ангарскнефтеоргсинтез» выполнит 
все задачи, стоящие перед объединением

Ол. МУТИН.
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Виктор Денисович Кулайчуи работает на автобазе № 2 
слесарем по ремонту двигателей. Многолетний стаж работы  
помогает ему восстанавливать моторы автомашин с высо
ким качеством.

На снимке: В. Д. Кулайчук.
Фото В. МАКСУЛЯ.

«НИ ОДНОГО ОТСТАЮЩЕГО РЯДОМ!»»

ВЫСОК ТРУДОВОЙ
НАКАЛ

Дальнейшим совершенствова
нием производственного поо- 
цесса для почти полуторзты- 
сячного коллектива ТЭЦ-10 о з 
наменован нынешний год пя
тилетки Работая под девизом  
«От высокого качества работы  
каждого —  к высокой эффек
тивности труда коллектива», 
энергетики успешно справля
ются с принятыми обязатель
ствами.

За счет сокращения просто
ев агрегатов и остановок кот
лов на чистку выработка элек
троэнергии за десять месяцев 

против прошлого года увели
чена на 78,1 миллиона кило
ватт-часов. На 1,4 миллиона 
снижен расход электроэнергии 

на собственные нужды. Прове
дена реконструкция регулиро
вания турбин, выполнена схе- 
Ava водяной обдувки поверх
ностей нагрева, модернизиро. 
ваны золоулавливающие уста
новки на двух котлах, внедре
но большое количество рац
предложений с экономическим  
эффектом 163,8 тысячи руб
лей и многое другое

Цифры говорят сами за се
бя. Они —  лучшее свидетель
ство накала трудового сопер. 
ничества На ТЭЦ-10 каждый 
рабочий и инженерно-техни
ческий работник имеет обяза
тельство, творческий план, бее 
цехи, бригады, смены участ
вуют в движении за коммуни
стическое отношение к труду. 
Три цеха, 848 человек носят 
это почетное звание.

Наряду с устоявшимися 
формаМ-и и методами сорэв- 
нования здесь постоянно изы
скиваются и находятся новые. 
Развернуто движение за зва
ние «Лучший блок станции», 
14 коллективов вахт подхвати
ли почин «Надежная и эффек
тивная эксплуатация каждого 
агрегата с максимальной эко
номичностью», 22 ремонтные 
бригады трудятся сегодня под 
девизом. «Гарантированный 
ремонт —  основа эффективно
сти и максимальной экономич
ности».

Общеизвестно, ч ю  соревно
вание становится по-настояще
му боевым, когда обеспечена 
широкая гласность, системати
чески контролируется его ход. 
Созданный на ТЭЦ штаб со
ревнования этим вопросам  
уделяет самое пристальное 
внимание. Красочно оф орм 
ленные обязательства, стенды 
итогов, плакаты, стенды и га
лерея передовиков «работа
ют» на соревнование.

Результаты соперничества 
становятся общеизвестными 
по истечении каждого меся
ца. Победителям вручаются 
вымпелы и премии, выявляют
ся лучшие бригады, комсо- 
м'ольско-молодежное звено, 
лучший по профессии, лучший 
наставник и т. д.

I
Право быть впереди неод

нократно завоевывали бригада 
манометрии мастере П. Н. 
Медведникова, комсомольско- 
молодежный коллектив, руко
водимый Николаем Кучиным 
И у опытных, и у молодых на 
счету немало славных трудо
вых побед.

Последние, например, вы
полняют нормированные зада
ния на 115 —  117 процентов, 
постоянно повышают квалифи
кацию. В третьем квартале по 
более высоким разрядам на
чали работать четверо. Брига
дой подано и внедрено три 
рацпредложения. А  еще ее 
знают и любят в 6«а» классе 
школы №  33, где члены бри
гады —  желанные гости, ибо 
каждое их посещение —  пра
здник для ребят.

Тепло, с уважением говорят 
в коллективе энергетиков о 
машинисте энергоблока А. В. 
Горобце. Кавалер ордена Тру
довой Славы 3-й степени с 
честью оправдывает награду. 
За 10 месяцев, имея хорошую  
выработку, Александр Васи
льевич добился экономии б о 
лее 800 тонн условного топли
ва.

Высокопроизводителен труд 

Г. А. Казака, бригадира сле
сарей. Он и его товарищи— не
однократные победители со
ревнования. За умелое руко
водство и добросовестность 
бригадир удостоен звания 
«Заслуженный энергетик
РСФСР».

А  взять электрослесаря 

В. А. Кузьмина. Его ежемесяч
ная норма выработки 130 —  
150 процентов. Имеет высший, 
шестой рабочий разряд. О б у 
чил своей специальности 6 

молодых рабочих, без отры
ва от производства закончил 

техникум.

И таких людей сотни. К 
сожалению, всех перечислить 
в небольшой корреспонден
ции невозможно. Да, думает
ся, и не к чему. Потому что 
все—  это коллектив ТЭЦ-10, 
который ум/еет работать по- 
ударному.

И. ЖАРНИКОВ.

У

ПЕЧАЛЬНЫЕ ИТОГИ
•  О т ч е т ы  и  в ы б о р ы  в  к о м с о м о л е

3
р  НЕВЕСЕЛЫ М настроением
^  собирались на свое от

четно-выборное собрание ком
сомольцы Ангарского монтаж
ного участка треста Восток- 
энергомонтаж. Да и собра- 
лось-то их не так уж много 
—  26 человек, а должно бы 
41. Уже в одном этом про
сматривается не очень дейст
венная деятельность комитета 
ВЛКСМ  в прошедшем отчет
ном году.

Другие, наводящие на раз
думья факты были приведены 
и в отчетном докладе секре
таря комсомольской организа
ции В. Кудрявцева. Это и не 

снявшиеся с учета комсомоль
цы, и несвоевременная упла
та членских взносов, и невы
полнение социалистических 

обязательств по рационализа
ции, и неудовлетворительное 

состояние культурно-массовой  

работы, и бесплановая дея
тельность «Комсомольского 
прожектора»...

Конечно, надо отдать долж
ное, среди комсомольцев не
мало передовиков производ
ства. И они принимали самое 

непосредственное и активное 
участие в работе коллектива 

предприятия не пусковых объ 
ектах. Есть вклад комсомолии  

и в то, что ЭП-300 сдан ра
ботниками треста под пуско
наладочные работы раньше 

срока —  к первой годовщине  
новой Конституции СССР.

Но все эти производствен 

ные успехи нисколько не сни
мают с комсомольцев Восток- 
энергомонтажа ответственности 
за явное снижение своей о б 
щественной активности.

Приведем лишь несколько 
ответов докладчика на вопро
сы участников отчетно-выбор- 
ного собрания.

Вопрос: Проводился ли в
организации ленинский зачет?

Ответ: Нет...

Вопрос: Какая работа про
водилась с вновь принятыми 
молодыми рабочими?

Ответ: Не было полного
контакта с отделом кадров...

Вопрос: Обучались ли на
ши комсомольцы при горкоме  
ВЛКСМ?

Ответ: Обучался в основ
ном секретарь комитета ком
сомола...

В выступлениях главного ин
женера А М У  треста Восток- 
энергомонтаж А. Г. Шамани- 
на, члена бю ро ГК ВЛ КСМ  С. 
Кузнецова, комсомольцев В. 
Бабукова, В. Бородкина было 
отмечено, что работа коми
тета и секретаря велась не
целенаправленно, не проводи
лись конкурсы профессиональ
ного мастерства, расстроилась 

работа Спортивного сектора.

—  Многие комсомольцы ни
чего не хотят делать, —  было 

откровенно сказано б выступ
лении секретаря партбюро  
И. В. Ермакова. —  Не участ
вую"- даже • тчх меоопоияти- 
ях, которые проводит комитет 

ВЛКСМ. С таким трудом мы 

доставали автобусы для вв1ез- 
дов за город а м<"»под<*жь 

ехать CTWuCLts ̂ ется... Не соз
дан у нас пока настоящий ко
стяк активной молодежи, кото
рая п о в е л а  бы всех за собой.

Попытки вылазок на приро

ду были по существу единст
венным проблеском в культур

но-массовой деятельности ком
сомола. И почему молодежь 

отказалась от этого удовопь- 
ствия, никто не пожелал выяс

нить.

А  может быть, молодым  

работникам было бы значи
тельно увлекательнее и полез
нее приходить по вечерам в 

свой молодежный клуб, встре
титься с интересными людьми  

города, с поэтами и писате
лями или создать секции- 
кружки по интересам, в кото
рых могли бы обменяться 

своим опытом начинающие 

фотографы, художники? Да 

мало ли других увлекательных 
мероприятий можно посовето
вать тем, кто действительно 

полон решимости оживить ра
боту организации. Да и сове
товать не надо. Ребята сами 

их найдут, сообразуясь со 
своими интересами и наклон
ностями. Их только нужно 

сплотить в единый и крепкий 

коллектив.

Но вот из постановления, 

вынесенного отчетно-выбор

ным собранием, никак не вы

текает подобной решимости.

Избран новый состав коми
тета ВЛКСМ. И с первых же 
дней своей деятельности его 

члены должны взяться за уст
ранение вскрытых у 2 со
брании Н еД О С|вТКО Ь, взяться 
по-боевому, по-комсомольски, 

с молодым задором.

О. ЗАРУБИН.

ТВСГИ ЛЮДИ, АНГАРСК яшяшяш

п о м н я т
У Ч Е Н И К И

ТЛИЧНИК народного образования Елена
^  Архиповна Питиримова сейчас на заслужен

ном отдыхе, но по-прежнему она частый гость 
школы №  37. Ей пришлось открывать эту ш кол/ в 
качестве директора, создавать коллектив.

Оборудовать школу нелегко. Нужно хорошо 
знать педагогический процесс, быть немного 
строителем и даже архитектором. Бот тут и про
явились способности организатора и руководите
ля Питиримовой. Принципиальная, деловая, от
ветственная, она заслужила уважение учите
лей, учащихся и родителей.

Преподавала Елена Архиповна географию. Интерес
ные, увлекательные это были уроки, если и спустя 
иного лет ее бывшие ученики вспоминают, как легко 
они справлялись с самыми трудными заданиями. Пом
нят ее н как организатора, руководителя интересных 
туристских походов. С ребятами она побывала нч Бай
кале, в Братске, в Саянах, на Аршане. Из похода они 
привозили интересный географический, геологический 
материал, создавали коллекции и альбомы.

Нелегок жизненный путь учителя. Вначале был раб
фак, потом институт в Иркутске. В 1637 году она 
вступает в комсомол. На первом и втором курсах —  
бессменный комсомольский секретарь, а затем член 
профкома. Она организатор художественной самодея
тельности, лыжных прогулок, спортивно-массовых ме
роприятий. Участвует в распределении стипендий мало
обеспеченным студентам, отвечает за успеваемость 
своей группы. Участие в воскресниках, работа в под
собном хозяйстве института проходили при ее руковод
стве.

В годы Великой Отечественной войны моло
дая учительница работает в Зиме. И здесь ей 
доверяют почетное дело —  руководить ком- 
сомольцами-учителями. Как солдат тыла, она по
могает фронту в сборе теплых вещей воинам, 
участвует в подписке военного займа, с учащи
мися ведет заготовку дров для школы, принима
ет участие в прием'е эвакуированных детей из 
захваченных врагом районов. Под ее руковод
ством учащиеся класса дают концерты раненым  
в госпитале.

С  1951 года Елена Архиповна работает в А н 
гарске. Почти 30 лет ее педагогический стаж.

А. ТЕЛЕБА, 
учитель.

Ы  А  юношеской кафедре библиотеки 
профкома нефтехимиков работают 

высококвалифицированные библиотекари, 

помогающие читателям быстро найти 

нужную книгу. Одна из них —  выпуск

ница библиотечного института г. Улан- 

Удэ Энна Павловна Горшкова (на сним

ке).

Ф ото И. А М 0 С 0 8 А .
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СЧАСТЬЯ
ВАМ!

Для ангарских молодоженов 

стало доброй традицией в 

день своего бракосочетания 

возложить букет цветов к 

подножию памятника В. И. Ле

нину. Это свидетельство иск

ренней любви и преданности 

вождю.

Еще два молодых советских 

человека решили соединить 

свою судьбу брачными узами 

—  это Сергей Беломестнв1х и 

Елена Беспроэванных. Они то 

же пришли в день свадьбы на 

площадь имени В. И. Ленина. 

Вы их видите на снимке.

Фото А. РЕД КО КАШ И НА.

1J ЕПРИГЛЯДНУЮ  картину н* оправдание. Раз вошли и тем 
пришлось наблюдать мне более соли, значит, платить за 

в одном из трамвайных ааго- проезд не собирались. С вас шграф 
нов, следующих по первому °ДИН рубль, — потребовали кинт- 
маршруту (А Э М З  —  цемза- ролеры.
вод). В вагон вошла группа и вновь дебаты, спор. И все из- 
контролеров. Водитель трам- ** трех копеек, из-за «забыачиво- 
вая объявила по микрофону: сти* пассажира. А может, из-за 
«Товарищи, приготовьте биле- отсутствия совести? Забывчивость 
ты на проверку». Пожилая отпадает, так как в вагоне круп- 
женщина-контролер подошла ньш шрифтом написано напо*и- 
к молодой, в собольей шляп- н*ние: «Совесть пассажира —  луч
ке, даме: «Ваш билет?».

—  А  у меня его нет, я не 
успела купить, вернее, у ме
ня нет мелочи, трех копеек.

—  'Тогда оплатите штраф, 
вам разве не известно, что за 
безбилетный проезд штраф  
один рубль...

—  Платить не буду, —  кап
ризно ответила дама. —  Поду
маешь, из-за трех . копеек 
придрались, ведь я не успела, 
вернее...

—  Будьте добры, оплатите 
штраф, —  настойчиво потре
бовала контролер Сидящие и

ший контролер», «За безбилетный 
проезд —  штраф один рубл'»*.

—  Много за рейд приходи 1ся 
вылавливать «зайцев»? —  спросил

стоящие рядом пассажиры £ J uieC” PU,ero кон,роле|,а Н' Ф'
поддержали это требование. 
Дамочке ничего не остава
лось, как достать из сумочки 
пять рублей. Ей вернули че
тыре плюс квитанцию на 
штраф

Только утих этот неприятный 
инцидент, как в другом кон
це трамвая два других конт
ролера выловили еще одного 
«зайца». Человек средних 
лет с золотым перстнем на 
левой руке азартно доказывал 
свою правоту.

—  Немного, но приходится. Уако- 
ва наша работа.

Работа не из приятных и лег
ких. Были, например, такие слу
чаи, рассказывают контролеры, 
когда пассажиры наотрез откры 
вались платить штраф, вели себя 
недостойно.

Контроль на трамвайных 
линиях осуществляют две
бригады. Они твердо знают 
свои обязанности.

Но если бы свои обязанно
сти выполняли и пассажиры,

—  Только вошел, сел, не ус- то случаев безбилетного про
пел выбить билет, а тут и вы, езда в нашем городе не бы-
контролеры. Сейчас оплачу... ло бы.

-  Вошел, сел, не успел —  <гто И. ХМУРЫЙ.

Шйяшшшшшааштшшшяшшшшяшшшшшшяшттшвшквишшшшшшшшшшшшшшшшшшшвшшш

« К Р У Г О З О Р » :  МИР ЛЬВА ТОЛСТОГО
Т) А З  в месяц в читальном зале библиотеки 
**• ДК «Современник» проходят заседания клу

ба «Кругозор». Сю да приходят те, кто любит 
книгу, искусство^ понимает и ценит музыку, ин
тересуется живописью

Новый сезон клуба открылся вечером, посвя
щенным 150-летию со дня рождения Льва Ни
колаевича Толстого.

Инга Львоыиа Роганова, преподавалгель лите
ратуры школы №  36, рассказала о педагогичес
кой практике Льва Николаевича.

В школе, созданной в Ясной Поляне, Толстой 
начал вести занятия с детьми из окрестных де
ревень, а также со своими крепостными в 1849 
году. Он сам преподавал историю, русский
язык. Рассказывая о патриотизме русских лю 
дей в Отечественной войне 1812 года, о их са
мопожертвовании, Толстой на ярких примерах 
воспитывал у детей чувство гордости за народ, 
смелость, отвагу, любовь к Родине.

Преподавательский состав Яснополянской 
школы был в основном из студентов. Льву Ни
колаевичу нравились острота, новизна сужде
ний молодых.

Л Н. Толстой издал около 800 книг, посвя
щенных воспитанию, тем самым внес большой 
вклад ь историю педагогики. Он издал арифме
тику, «Азбуку», ь которую вошли басни Эзопа, 
рассказ «Кавказский пленник^.

Председатель клуба Виктория Николаевна То
карева предлагает собравшимся еще одну стра
ничку из жизни Л. Толстого. Вернее, это не 
страничка, а целый мир, позволяющий еще 
больше раскрыть и узнать писателя. Это —  м у
зыка. Музыка сыграла огромную ропь в жизни 
Толстого.

Толстой даже сам пытался писать музыку.
Красивый, лирический, воздушный вальс, напи

санный им, можно услышать в кинофильме 
«Отец Сергий». А  участники вечера смогли ус
лышать этот вальс в исполнении В. Моисеевой, 
педагога музыкальной школы, постоянной уча
стницы клуба.

Л. Толстой был страстным поклонником цы
ганской музыки В Ясной Поляне он часто ходил 
смотреть на пляски цыган, слушал их песни Он 
мог часами слушать народную музыку, наслаж
дался пением простых русских женщин-кресть- 
янок. Удивительными сокровищами называл он 
народные песни. Сам  Толстой любил играть Ве
бера, Моцарта. «Шопен в музыке —  это то же, 
что Пушкин в поэзии», —  так отзывался он о 
своем любимом композиторе.

И вот зазвучали, появились стройные, нежные 
звуки фортепьяно. В. Моисеева исполняет 
«Ноктюрн» Шопена, любимое произведение 
Толстого. Она также сыграла мазурку и вальс 
Ф. Шопена. Г. ГЛАДКАЯ.

А. КАБАКО В

ПО ЗНАКОМСТВУ...
Две недели телевизор 

смотрел на меня тусклым уко
ризненным взглядов, а потом 
человеколюбивая соседка при
слала ко мне своего постоян
ного мастера.

Я открыл дверь, и мы бр о 
сились друг другу в объятия.

—  Вася! —  сказал я.
—  Коля! —  сказал он.

—  Ну, как ты? —  спросил я.
—  Ну, как ты? —  спросил 

он
Мы учились на одном фа

культете, в одной группе и 
на третьем курсе хотели же*, 
ниться —  он на Вале, а я на 
Гале или, в крайнем случае, 
наоборот.

—  Как Галя? —  спросил я.

П И В О

—  Как Валя? —  спросил он. 
Потом я открыл бутылку, а

он свой чемоданчик. Потом мы 
выпили, и он починил мой те
левизор Потом мы еще вы
пили и закурили. Он хлопн/л 
меня по плечу и сказал:

—  Десять рублей. Хе-хе... 
По знакомству!

Я отдал.
—  Звони, —  сказал он.
—  Звони, —  сказал я.
Я вышел на балкон и пома

хал вслед его «Ладе».

г - Л ' ; > № п
Т- '  Ж *  ь

—  Я ее предупреждал, что 

диета до добра не доведет...
Рисует В. ВА СЮ Н ЬКИ Н

—  За прыжок без парашю
та Петрову объявляю выго
вор!..

Ц И Е в и л е н н Ё
ЧЕТВЕРГ. 23 ноября 

I -я программа 
ПОКАЗЫ ВАЕТ М ОСКВА

8.00—  «Время». Я.35— Утренняя гимна* 
стика. а.55— «Адреса молодых». 9.45 — 
«Аревик». Телевизионный художест 
венный фильм. 2-я серия. 10.50— Кон
церт симфонического оркестра Цент
рального телевидения и Всесоюзного 
радио. С 11.25 до И.00 —  Перерыв.
14.00— «Начальник стройки», Телевмт- 
онный документальный фильм. 15 00— 
«Творчество Ч. Диккенса». 15.45 —  
Основы Советского государства и 
права. «Социальное развитие и 
культура советского общества». 16.15 
— «Народные мелодии». 16.30— «Делай 
с нами, делай, как мы, делай луч*ие 
нас». Передача из ГДР 17.30— Новос
ти. 17.40— Ленинский университет мил
лионов. «Разоружение —  главный воп
рос современности*. 18.10— Играет за
служенная артистка РСФСР О. ^рде
ли (арфа). 1Я.25—  «Рассказы о ней- 
герских коммунистах». 18.55— «Чужая 
родня». Художественный фильм. 20.30 
— «Время». 21.00— Премьера фильма* 
концепта «Дивертисмент».

ПОКАЗЫ ВАЕТ МОСКВА  
21.55— «Голубая ниточка истории». 
22.15— Выступает вокально-инструмен
тальный ансамбль Таджикского радне 
и телевидения «Гульшан». 22.45 —  
Н<

0 Г Л 0 Б Л И Н  
Федор Иванович

«МИР» —  Частный детектив (ши
рокоформатный. цветной, Франция). 
10. 12, 14. 16, 18, 20. 21-50.

«ОКТЯБРЬ» —  Последний патрон.
17. 18-40, 21. Матерь человеческая. 15.

«ПОБЕДА» —  Последний выстрел
Цветной, широкоэкранный, Франция) 
10. 11-40. 13-20, !5, 16-40, 18-20. 20,
21-40 (удл. —  Альманах кинопутешнст- 
внй).

«ПИОНЕР» —  Илья Муромец. !0. 
12. Трактир на П ятни цкой . 13-40, 15-30. 
17-20. 19 (удл ), 21-20.

«КОМСОМОЛЕЦ» —  Братья по 
крови. 15. 17. 19, 20-30. Верхнее фойе 
—  Бей. барабан! 15-20.

«ЮНОСТЬ» —  зал* «Луч»—  А у нас 
была тишина. 10. 11-50, 13-50, '5-40,
17-30. 19-20. 21-10. Зал «Восхоа» —  
Голос любви. 12. 17-10. 19. 21. Солдат 
и слон. 10-10. 13-50, 15-30.

«ГРЕНАДА» —  Конец «императора 
тайги». 12. 16. 18. 19-40 (удл. —  То
варищ Сибирь), 21-50. Пока бьют ча
сы. 10. 14.

ДК НЕФ ТЕХИ М И КОВ -  Убийство 
в Восточном экспрессе (2 серим).. 15.
18.

ДК «ЭНЕРГЕТИК» —  Последний 
год Беркута. 16. 18. 20. Я больше не
буду. 14-20.

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

«ЕРМАК» —  «МЕТАЛЛУРГ»

20 ноября, в понедельник, на 
зимнем стадионе СК «Ермак» 
состоялся очередной матч чем
пионата СС С Р  по хоккею с шай
бой среди команд мастеров 
класса «А» второй группы. Х о 
зяева поля встретились с но- 
вскузнецким «Металлургом» и Я 
одержали победу со счетом 6:4 
Теперь у «Ермака» в активе I 
очков.

Н. КОНЬКОВ.

Д ВО РЕЦ  КУЛЬТУРЫ  
НЕФ ТЕХИ М И КОВ  

НАРОДНЫ Й ТЕАТР
Пятница. 24 ноября

Р. Ибрагимбеков 
ПОХОЖ ИЙ НА ЛЬВА  

мелодрама в двух частях. 
Начало в 20 часов.

После продолжительной и 
тяжелой болезни в возрасте 
67 лет скончался Оглоблин 
Федор Иванович—  член КПСС  

1940 года, персональный 
пенсионер, бывший директор 
Китойской лесоперевалочной 
базы.

Ф. И. Оглоблин родился в 
1911 году в д. Оглоблино 
Нижнеилимского района Ир
кутской области. В 1931 году, 
окончив Иркутский сельскохо
зяйственный техникум, был 
направлен в Маратовский рай
ком ВЛКСМ. В 1933 году при- 
зван в ряды РККА. После де
мобилизации с 1937 года пс 
1940 год работает в различ
ных советских учреждениях г. 
Иркутска. С  1940 года —  уп- 
оавляюший Госбанком в 
Залари, Усть-Орде, Тайшете.

В 1945 году Ф  И. Оглоблин 
избиоается членом горкома 
ВКП(б) г. Усолья-Сибирского, 
оаботает зал*, секретаоя по про
мышленности. С  1955 года по 
1961 год —  первый секретарь 
Улан-Удэнского райкома
КПСС.

В 1961 году. направляется 
на работу в лесную проммш- 
ленность, работает зам. дирек
тора Бирюсинского лесозаео- 
па, а с 1964 года— директором  
Китойской лесоперевалочной 
базы. После создания объеди
нения «Китойлес» назначается 
зам. генерального директор*.

Работая на ответственчых 
должностях в партийных и 
советских органах, а затем в 
лесной промышленности, Ф е
дор Иванович отдавал все 
свои силы, знания и опыт, 
пооявил себя умелым и тре
бовательным организаторов. 
Коммунистическая партия и 
Советское госудаоство оцени
ли заслуги Оглоблина Ф. И., 
наградив его орденом «Знач 
Почета» и многими медалями.

Ушел из жизни замечатель
ный человек, веоный сын Ком
мунистической партии, в рядах 
которой он состоял 38 лет 
Светлая память о Федопе  
Ивановиче Оглоблине навсег
да сохранится в наших серд
цах.

Группа товарищей.

В среду. 22 ноября, в общественной 
приемной редакции газеты «Знамя 

Вход по пригласительным билетам. коммунизма* Прием посетителей бу- 
Пригласительные билеты можно полу- J
чить в клубной части Дворца куль- Д*1" ®всти юрист Глущ 
туры нефтехимиков. Дмитриевна с 14 до 18 часов.

Трест Межгорсвязьстрой Министерства связи производит 
набор с отрывом от производства для направления на об/че- 
ние на курсы по специальностям: монтажник связи-спай
щик, 3-месячные курсы в городах Навля, Завидово (Брян
ской, Калининской областей). Образование 8— 10 классов. 
Автокрановщик, экскаваторщик —  в городе Баковка М о с 
ковской области (4-месячные курсы. Образование 8— 10 
классов). Начало занятий 4 декабря 1978 года.

Узнать по адресу: г. Ангарск, поселок Кирова, СМУ-14 тре
ста Межгорсвязьстрой, отдел кадров. Телефон 9-57-49.

(2373).

Сниму в аренду квартиру на любой 
срок. Адрес: 178-12-42, телефон 4-31-98.

М  2435.

Руководство, партийная и проф
союзная организации производст
венного объединения «Китойлес» 
с прискорбием сообщают о смер
ти бывшего директора Кнтоисчой 
лесоперевалочной базы, персональ
ного пенсионера

ОГЛОБЛИНА  
Федора Ивановича

и выражают соболезнование род
ным Я близким покойного.

Работники производственного ле
созаготовительного объединения 
«Китойлес» выносят сердечное со
болезнование корреспонденту «Во
сточно-Сибирской правды» Лемеше
ву Владимиру Георгиевичу в связи с 
преждевременной смертью 

матери.

Коллектив горбольницы 1 вы
ражает искреннее соболезнование 
врачу Ивановой Елене Ивановне 
по поводу смерти 

отца.
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